

# La jeune écrivaine Manon Benic nous parle de sa passion de l'écriture et de son second roman

*Monthionnaise âgée de 20 ans, étudiante en 3<sup>ème</sup> et dernière année en école d'infirmière à Chambéry, Manon Benic est aussi écrivaine !*

*Elle a commencé son 1<sup>er</sup> roman à l'âge de 14 ans ; après une pause, et se sentant plus mature, elle l'a repris à 16 ans, et une fois terminé, le titre « Le Diamant Noir » a été publié le 2 Octobre 2020 ; elle avait 17 ans !*

## ***Que vous apporte l'écriture ?***

« Ecrire, c'est une passion ! L'écriture m'apaise, me déstresse ; j'écris pour exprimer tout ce qui se passe dans ma tête. J'ai véritablement l'impression de construire quelque chose ; les mots écrits ne s'envolent pas, ils restent ! Je mets mes notes sur le papier ; je les relis et m'en imprègne. » Manon est une jeune fille qui est bien dans sa tête, bien « dans ses baskets » ; elle possède tous les ingrédients pour transmettre sa passion qu'est l'écriture.



## ***Que vous a apporté la publication de votre 1<sup>er</sup> livre ?***

« Malgré le plaisir que j'ai eu pour cette publication, j'ai ressenti comme une intrusion dans ma vie, dans mon intimité, complétée par une sensation de mal à l'aise ! Mais aussi une fierté d'avoir commencé l'écriture d'un roman à l'âge de 14 ans et une publication à l'âge de 17 ans. C'était l'aboutissement de mon travail, mais je n'avais pas prévu d'aller jusqu'à la publication ! »

## ***Comment préparez-vous un roman ?***

« Ecrire un roman, c'est une réelle envie, un besoin ! Je commence à écrire le début de l'histoire, et je sais comment je vais le finir. Je n'ai pas besoin de réfléchir longtemps à l'avance ; les idées me viennent au fur et à mesure de l'écriture ; et je retravaille le 1<sup>er</sup> jet de mon texte avec une autre réflexion. Je n'ai qu'un seul point de vue au départ ; et lorsque je reprends mes notes, j'introduis un second point de vue. J'écris aussi beaucoup de fiches concernant mes personnages, les lieux des différentes scènes... »

## ***Comment partagez-vous votre temps entre vos études d'infirmière et l'écriture ?***

Excellente étudiante, Manon organise sa vie estudiantine et se fixe des objectifs. « Quand je m'ennuie lors d'un cours en amphithéâtre, j'ouvre mon ordinateur et j'écris ! La tentation est grande, c'est une opportunité ! Ça ne m'empêche pas de me mettre la pression pour mon travail d'étudiante car il faut gérer les heures de cours, les heures de stage et tout le travail personnel à côté ! » Manon a aussi commencé à travailler pour le S.S.I.A.D. d'Arlyère (Services de Soins Infirmiers à Domicile) lors de ses 1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> années. « Actuellement, je collabore en qualité d'aide-soignante à domicile les week-ends. J'aime beaucoup ce métier qui est difficile, mais il en faut ! » A la fin de ses études, Manon souhaitait s'orienter en pédiatrie. Suite à son stage et à son travail avec le S.S.I.A.D., elle privilégie la gériatrie ! « J'ai signé un contrat d'un an et demi de